



Comunicado de prensa

Precios para España: Nuevo BMW C 400 X

En el año 2012 BMW Motorrad estableció su nueva categoría de producto en el área de la movilidad urbana con el debut de los BMW C 600 Sport y BMW C 650 GT como vehículos premium del segmento del maxiscooter.

Ahora, siete años más tarde, BMW Motorrad da un paso más allá y presenta el nuevo BMW C 400 X, un vehículo Premium dentro del segmento de scooter medio.

El nuevo C 400 X está diseñado para evitar las constantes congestiones de tráfico urbano y moverse más rápido en el día a día, demostrando que la movilidad urbana puede ser muy divertida. Y además puede equipar opciones propias de segmentos superiores, como el cuadro multifunción TFT de 6,5 pulgadas con ConnectedRide BMW Motorrad.

El nuevo scooter de tamaño medio de BMW Motorrad, el BMW C 400 X, se pondrá a la venta durante el **último trimestre de 2018** con un PVP recomendado para el mercado español de **6.850€** (IVA y transporte incluidos)

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespaña>